

Para poder servir mejor

Casi 100 sacerdotes se encontraron en la Casa Lago de la CEM durante la primera semana de julio. El objetivo: seguirse preparando para servir cada vez mejor a sus fieles.

25/07/2011

El motivo que reunió en el Estado de México a los sacerdotes provenientes de diversos estados del país y algunos extranjeros, es un evento anual que rebasa ya los veinte años

de vida: el Curso Internacional de Actualización Teológica.

Organizado por Encuentros sacerdotales –una iniciativa promovida por sacerdotes del Opus Dei para contribuir a la formación permanente de los sacerdotes– en el Curso Internacional de Actualización Teológica (CIAT) se abordan temas de actualidad y doctrinales, además de facilitar el intercambio de experiencias pastorales.

El P. Andrés Arce, sacerdote del Opus Dei y organizador del curso, explicó que el CIAT surgió hace veintitrés años bajo el impulso de Don Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer y primer prelado del Opus Dei.

Durante el Curso, celebrado en la Casa Lago de la Conferencia del Episcopado Mexicano, los sacerdotes asistieron a clases y conferencias impartidas por catedráticos de la

Universidad de Navarra y de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, con el propósito de fortalecer su formación humana e intelectual. La meta que les une es estar preparados para el ejercicio eficaz de su ministerio.

“He venido varios años al CIAT y siempre me he ido muy fortalecido y contento (...). Creo que es un espacio muy enriquecedor y cada año lo esperamos con alegría”, dijo el P. Juan Martín Meléndez, de la Arquidiócesis de Monterrey.

El P. Rubén Limón Jiménez, también de la Arquidiócesis de Monterrey, explicó que en esta edición del CIAT los sacerdotes recibieron charlas sobre liturgia y moral matrimonial.

“Sigo estudiando en este momento porque para mí es importante formarme, conocer, para así poder ayudar a los feligreses, a los jóvenes, a los matrimonios que se acercan a

nosotros a pedir algún consejo. A mí me motiva para poder servir mejor”.

Los participantes tuvieron un encuentro con Mons. Christophe Pierre, nuncio apostólico en México, en el que se habló, entre otras cosas, de la importancia de evangelizar en todo momento y en medio del mundo actual.

“El reto de la evangelización es ser Iglesia dentro del mundo de hoy, no encerrarnos en un mundo diferente (...). No tenemos la mentalidad de personas que hacen salir a la gente del mundo para poder refugiarse en otra realidad”, dijo Mons. Pierre.
